

HUTSUN + ORTZI

URBASA

LA COMPAÑÍA

«Ortzi» artista de circo, se une al grupo de txalapartaris «Hutsun» para crear un nuevo espectáculo.

HUTSUN es un grupo formado en Pamplona en 2011 y supone la unión en un mismo proyecto de tres txalapartaris ampliamente experimentados. Anai Gambra Uriz, Mikel Urrutia y Simon Ahechu Agarraberes.

Ortzi es un experimentado artista de circo, 4 veces campeón de España con anillas y 5 años como artista del Circo del Sol, que ahora se une a un afamado grupo de Txalapartaris en una propuesta de gran potencia visual.

EL ESPECTÁCULO

Urbasa cuenta la historia dos personajes que viven en equilibrio y armonía con el bosque que les rodea y de su rica naturaleza. De repente este estado en EQUILIBRIO se ve afectado por la entrada de un individuo corroído por la industrialización y la civilización actual y todo lo que ello conlleva, creando un conflicto entre ambas partes.

Este hombre de mente cuadrículada quiere implantar a la fuerza su mundo gris y devastador, pero se encontrará con dos seres puros que reaccionaran a esta situación generando unas sinergias positivas en nuestro personaje gris que le harán sentirse un ser vivo otra vez. Un ser de nuestro planeta en equilibrio con lo que le rodea, con el bosque y su naturaleza.

FICHA ARTÍSTICA

ELENCO: Ortzi, Anai Gambra Uriz, Mikel Urrutia y Simon Ahechu Agarraberes

GÉNEROS: Circo y calle



55'



TODOS LOS PÚBLICOS



INFO



VÍDEO

CULTURACTIVA